

チャレンジ

九州大学高等学校 ライセンスコースだより NO17 2015.12.22

さあ冬休みだ! ～休み明けの検定合格の準備を～

きょうで今年の授業も終わりました。今年も後9日で終わると思うと、焦ると同時に時の流れの速さに驚かされます。高校に入りしてカレンダーをめくるスピードが速くなっているように感じている人もいると思います。

さて、この1年振り返ってみると、大生として着実に成長していく生徒もいれば、授業に集中できない場面をたくさん見受けられ、生徒の個性や生徒のルーズな生徒の存在も限られた人数だけありますかいました。

後期の成績については、同封されている成績表の通りにしてください。相対的に上の学年までの成績は下がり気味です。前期は、70点台を維持していた人が多數いましたが、やや後退している状況がわかります。目標と日常生活は表裏一体であり、目標、目的の欠い

た高校生活では、甘えが生まれ、学習生活にも結びついてしまします。特に3年生は、残り1週間の生活は高校最後の総決算です。この冬休み中には、簿記検定、情報処理検定合格に向けて講習などが組まれています。該当する講習に参加する場合とともに、それ以前にできることがありますしっかり消化してほしいと思います。

なお、冬休み中は、高校生としてのマナーとルールを遵守した生活を送るよう心がけてください。交通事故も十分注意してください。

冬休み講習会

		12月					1月																	
		24	25	26	27	28	29	30	31	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
午前	簿記		○	○	○	○																		
午後	情報		○	○	○	○																		
午前	情報	○	○			○			○	○	○	○	○	○	○									
午後	簿記	○	○			○			○	○	○	○	○	○	○									
午前	簿記									○	○	○	○	○	○									
午後	情報									○	○	○	○	○	○									

小樽商科文学合格 ～村上弓那さん～

12月3日に発表があって、ライセンスコースで初の女子生徒村上弓那さんが小樽商科大学に合格しました。いままで女子は何人が合格していますが女子は初めてで今年は、2、3倍の高倍率でした。国公立大学では、昨年北見工業大学、その前が釧路公立大学を務めています。

村上さんは明星中学校出身で、最初は公務員志望で勉強していましたが、途中で進路を変更して受

全商1級3種目 まだまだ日指せる～

3年生全体で13名1級3種目以上を取得しています。これから、の検定でまだ1級取得の可能性が残されています。1級2種目の生徒が6名、1級1種目が1名もいるので更に3種目以上取得する生徒数を伸ばしてもらいたい。

11月頃から授業参加への意欲がない態度の生徒等残念ながら3年集団の中を目指しまいました。

そのため成績等準備をしてきました。成績は常にトップを維持できました。

小樽商科大学では、2年生で2人在籍しています。多分先輩との交流もあると思うので心強いと思います。

大府市立大府短期大学 坂本 実里さん

卒業式を終えるまでは在校生の一員であり、何事も終りが大事です。

全商簿記検定
1月24日(日)
全商情報処理検定
1月31日(日)
全商商業経済検定
2月7日(日)